
4 Pièces

104 m²

Réf. 83483685

1 197 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Appartement  lumineux  et  sans  vis  à  vis  d'une  surface  de  103.90  m²

carrez  situé  au  3ème  étage  avec  ascenseur  d'un  immeuble  de

1960Traversant, il se compose d'une entrée avec placards, une cuisine

indépendante, un double séjour avec balcon, trois chambres dont deux

côté cour,  deux salles de douches,  un toilette.  Une cave complète ce

bien.Un parking dans la  résidence est  disponible  en option au prix  de

45.000€.Quartier familial, Bois de Boulogne et nombreux commerces à

proximité.  A  5  minutes  du  métro  Jasmin.  1,140,000  €  Honoraires

d'agence non inclus - Honoraires agence: 5%TTC Honoraires à la ...

Bright  apartment,  with an open view, with a surface area of  ??104.40 m² Carrez

located on the 3rd floor with elevator of a 1960 building.It consists of an entrance

with cupboards,  an independent  kitchen,  a double living room with balcony,  three

bedrooms, one of which faces the courtyard, two shower rooms, 1 toilet. A cellar

completes  this  property.A  parking  is  available  as  an  option  at  a  price  of

45.000€.Family  neighborhood,  Bois  de  Boulogne  and  many  shops  nearby.  5

minutes  from  Jasmin  metro.  1,140,000  €  Agency  fees  not  included  -  Agency

commission: 5%VAT included Agency fees payable by buyer ...

BARNES TROCADERO

81, Avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME
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